

Loir-et-Cher - Fréteval, Lignières, Vendôme - Le chiffre

780



M^e Rouillac a su mettre en exergue la qualité artistique des aquarelles de Patrice Rat.

C'est le nombre de visiteurs qui sont venus découvrir la chapelle de Rocheux à l'occasion des journées européennes du Patrimoine.

Conférenciers, acteurs de la restauration, associations de défense du patrimoine, mais aussi concertistes de l'association Gerbert d'Aurillac ont, tout au long du week-end, animé les lieux avec enthousiasme et talent. Une belle synergie qui a séduit le public, heureux de pouvoir apprécier, cette année pour la première fois, la beauté des peintures murales et mesurer les progrès du chantier.

Le moment fort du week-end fut la vente aux enchères des aquarelles de Patrice Rat par M^e Philippe Rouillac qui a permis de collecter plus de **3.060 euros**. Un don du ciel pour la chapelle.